



„Gieb mir einen deiner Töpfe, ich kann ihn auch noch tragen.“

Dreizehntes Kapitel.

Die Ährenleserin.

Goldne Frucht trägt das Gelände,
Segen schuf der Sonne Glut:
frisch gerührt die fleiß'gen Hände,
Nach der Arbeit ruht sich's gut.

Magdalene war in der That größer als Katharina und Anna, aber ihre feinen Arme, ihr schlanker Wuchs waren nicht gemacht, um Lasten zu tragen, und der Korb wurde ihr bald sehr schwer. Sie nahm ihn aus einer Hand in die andere, aber es wollte nicht viel helfen, beide Arme ermüdeten, und ihre Schritte wurden immer kleiner und langsamer. Glücklicherweise war auch ihre Gefährtin schwer beladen und bedurfte hin und wieder einiger Augenblicke, um auszuruhen, nach welchen Magdalene ihre Bürde mit neuer Kraft aufnahm. „Mut, Mut, wir sind bald da!“ sagte Anna lachend, als sie das junge Mädchen so atemlos und erhitzt sah. „Sehen Sie dort, die Leute haben ein schönes Stück Arbeit seit heute morgen geleistet; die Betglocke hat schon geläutet, zwei von ihnen sind noch fleißig, aber die anderen haben sich gelagert und

